



Bancada Naranja



NUESTRO TRABAJO ESTA QUINCENA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

EN RESUMEN
DEL 11 AL 22 DE JULIO 2022

Mandamos un mensaje de solidaridad con el pueblo de Ucrania



Invitados por el parlamento ucraniano y el gobierno de Kiev, asistimos para conocer de primera mano la crisis ocasionada por la invasión rusa y promover la cooperación desde el Poder Legislativo en México que permita llevar ayuda humanitaria.



La embajadora de Ucrania en México agradece la visita a Kiev

Nos reunimos con la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska, quien agradeció la visita de la comitiva a Kiev. Reafirmamos nuestro compromiso de impulsar acciones de ayuda humanitaria desde México.

A DETALLE: EL TRABAJO DE LA BANCADA NARANJA ESTA SEMANA



11 de julio

Visita a Polonia: información humanitaria del refugio a 4 millones de personas ucranianas

En una misión de trabajo parlamentaria en Polonia y Ucrania, la delegación de representantes **Julieta Mejía, Jorge Álvarez Máynez, Salomón Chertorivski** y Riult Rivera, presidente del grupo de amistad México - Ucrania, visitaron ambos países para conocer las consecuencias de la invasión militar que sufre no solo Ucrania, también cerca de 4 millones de personas que han sido desplazadas y recibidas en Polonia.

Iniciamos esta misión diplomática en Varsovia, Polonia, junto a personas funcionarias de diversos niveles de gobierno, para conversar sobre el recibimiento y la atención de refugiados, junto a Jakub Kuchmoch, jefe de la Oficina de la Presidencia.



Reunión con Arkady Rzegocki, Jefe del Servicio Exterior en Polonia. Conocimos el trabajo que están realizando para ayudar a millones de refugiados ucranianos que cruzaron la frontera.



Módulos que donó Polonia a Ucrania, armados con todos los servicios de un hogar para albergar a las familias que perdieron sus hogares o se vieron en la necesidad de huir por su seguridad.



14 de julio

Llegada a Kiev; uno de los encuentros de más alto nivel de cualquier parlamento

Visitamos Ucrania, un país invadido, víctima del terrorismo de un régimen. A invitación del gobierno y del parlamento ucraniano. Hicimos esta misión de diplomacia parlamentaria con tres objetivos claros: reiterar que no podemos ser ajenos a este ataque, denunciar la situación que se vive de primera mano; visibilizar un conflicto que nos afecta también a los mexicanos en los efectos que ha tenido la guerra, como el alza en precios de productos de primera necesidad y de combustible. Debemos informar con claridad y contribuir a llevar sus demandas a organismos internacionales.

Nos reunimos con integrantes del parlamento ucraniano en Irpen, una de las ciudades emblemáticas de la resistencia ucraniana, en donde derrotaron a los soldados rusos que buscaban llegar a Kiev. Además de mostrarnos su valentía y patriotismo, fuimos testigos de los horrores de esta invasión y los daños en estructuras y centros civiles.



“

Pelear por tus hijos, por tu familia y por tu país siempre vencerá a quien pelea por intereses económicos

”

Vitali Klitschko
alcalde de Kiev



15 de julio

Reunión con el alcalde Kiev

En continuación con la gira diplomática, se sostuvieron encuentros con el presidente del Congreso ucraniano, con el alcalde de la capital, Kiev, con el presidente del comité de relaciones exteriores y el jefe de la cancillería para América Latina. Uno de los encuentros de más alto nivel entre parlamentos, con el objetivo de extender un mensaje de solidaridad.

Manifestaron su gratitud al pueblo de México y el apoyo de construir un futuro en paz en Ucrania y todo el mundo.



19 de julio

Reunión con la embajadora de Ucrania en México

Para darle continuidad a los trabajos de la visita diplomática, nos reunimos con la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska, quien agradeció a la comitiva de legisladores mexicanos que visitaron Kiev para impulsar ayuda humanitaria y denunciar el genocidio perpetrado en este país soberano.

En representación de **Julieta Mejía, Salomón Chertorivski** y Riult Rivera, el coordinador **Jorge Álvarez Máynez** y el secretario general de Movimiento Ciuda-



“

Rusia ahora está librando una guerra no solo contra Ucrania, sino contra todo el mundo civilizado. Nosotros defendemos un mundo donde nadie se permita violar las normas del derecho internacional. Rusia y la legalidad son cosas incompatibles

”

Ruslan Stefanchuk
presidente de su Poder Legislativo

dano, Juan Zavala acudieron a esta reunión para refrendar nuestro compromiso de trabajar a través de acciones legislativas desde México para alzar la voz en organismos internacionales. Lo más importante es entender la dimensión de esta invasión y actuar.



Juan Zavala, Oksana Dramarétska y Jorge Álvarez Máñez.

“ Quiero también agradecer a delegados, legisladores mexicanos, por aceptar esta invitación y visitar Ucrania. Para nosotros es extremadamente importante que legisladores mexicanos, que la gente extranjera venga a Ucrania y vea con sus propios ojos los resultados de esta guerra, el efecto de lo que está pasando ”

Oksana Dramarétska
embajadora de Ucrania en México

UN NUEVO TRATO POR LA LIBERTAD



En la Bancada Naranja escuchamos antes de proponer, reconocemos el pluralismo y lo incorporamos a nuestras propuestas. Dentro de una democracia, es importante partir de estas diferencias y dialogar. Es el primer paso para vivir con libertad y respeto.

Nuestro Nuevo Trato por la Libertad, es para lograr que todas y todos sean reconocidos sin importar las diferencias, que vivan en el pleno ejercicio de sus derechos. Impulsar esta visión plural en la vida pública, debe ser una obligación para todas y todos quienes trabajamos en el servicio público, es el primer paso para derribar todos los obstáculos que actualmente lo impiden.

Por eso hemos propuesto:

- **Muerte digna:** Reformar el artículo 4to de la Constitución para garantizar la posibilidad de medidas paliativas, apoyo psicológico y el respeto de la voluntad de las personas frente a una enfermedad o condición terminal. El derecho a una vida digna conlleva el derecho a una muerte digna.
- **Migrar no es un delito:** Incluir en la Ley de Migración el respeto a los derechos humanos de las y los migrantes, independientemente de su condición de salud física y mental reformando el artículo 2 de la misma.
- **Los migrantes al centro y sus derechos al frente:** Reformar la Ley de Migración para establecer secretarías estatales en materia migratoria a fin de garantizar el cumplimiento de todos los derechos humanos de las y los migrantes.
- **Prohibir no, regular el vapeo sí:** Modificar la Ley General de Salud y la Ley General para el Control del Tabaco para regular la venta, producción y consumo de vapes, garantizando el libre desarrollo de la personalidad de las personas. Hasta ahora este cigarro electrónico sirve de sustituto para las personas que desean dejar de fumar, pero no está regulado ni se conoce su contenido, lo cual puede resultar dañino para la salud.

- **Nuestros jóvenes al centro y sus oportunidades al frente:** Reformar la Ley del Instituto Mexicano de la Juventud para que pueda proponer programas que mejoren las condiciones de vida de las y los jóvenes migrantes que residen en el extranjero, sus expectativas sociales, económicas, culturales y derechos. Sin importar su lugar de origen, deben tener las mismas oportunidades de desarrollo.
- **Por recursos inclusivos:** Modificar la Ley de Presupuesto de Egresos para destinar recursos en la atención de temas de diversidad sexual, e implementar acciones y

servicios vinculados con el desarrollo de la atención a la comunidad LGBTIQ+. Su inclusión parte de identificar las necesidades de esta comunidad desde las leyes.

- **No a las terapias de conversión:** Reforma el artículo 425 de la Ley General de Salud para prohibir y sancionar las mal llamadas "terapias de conversión". Es importante garantizar el respeto al libre desarrollo de la personalidad de la comunidad LGBTIQ+. En ningún caso la diversidad debe ser tratada como una enfermedad.

ACCIONES LEGISLATIVAS DE LA BANCADA NARANJA

Iniciativas y puntos de acuerdo por temas de interés



UN NUEVO TRATO POR LA PAZ

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la Bancada Naranja se presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, para que agote todas las líneas de investigación necesarias y cite a comparecer de manera inmediata a Florencia Serranía, ex directora del Metro de la Ciudad de México, para esclarecer los hechos ocurridos en la Línea 12 del Metro.
- A propuesta de la representante ciudadana **Tere Ochoa** se presentó un punto de acuerdo fin de exhortar a la Secretaría de Bienestar a diseñar e implementar una estrategia de atención para las niñas, niños y adolescentes huérfanas por COVID o a causa de la violencia en nuestro país con el fin de asegurar un desarrollo adecuado en entornos seguros y garantizar el interés superior de la infancia.
- A propuesta de la representante ciudadana **Jessica Ortega** se presentó un punto de acuerdo a fin de exhortar a la Titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Acapulco, haga del conocimiento público a través de su página oficial de internet, la situación por la que atraviesa su administración respecto a la desaparición constante de niñas.
- A propuesta de la Bancada Naranja se presentó un punto de acuerdo para exhortar al titular del Ejecutivo Federal y a la administración pública federal para que con base a sus facultades y atribuciones legales conforme a su materia se implemente una política de solidaridad, asilo y ayuda humanitaria a refugiados ofreciendo que México sea un país de acogida para Ucrania y otros países que se encuentren en situación de guerra y especialmente a niños, niñas y adolescentes para salud, educación y atención psicológica.



UN NUEVO TRATO POR LA ECONOMÍA

Punto de Acuerdo

- A propuesta del representante ciudadano **Sergio Barrera** se presentó un punto de acuerdo a fin de exhortar a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y a la Procuraduría Federal del Consumidor a que tomen las medidas necesarias y las acciones pertinentes para que se garanticen tarifas justas en los taxis autorizados que operan dentro de los aeropuertos, así como a revisar que las empresas concesionadas para dicho propósito cuenten con el número de unidades suficientes para cubrir con la demanda que cada aeropuerto requiere.
- A propuesta del representante ciudadano **Sergio Barrera** se presentó un punto de acuerdo a fin de exhortar al Servicio de Administración Tributaria a implementar las acciones necesarias, con la finalidad de dar solución a los problemas que genera la saturación en el servicio de citas para trámites de los contribuyentes, así como para desahogar el rezago administrativo existente dentro de la dependencia y se agilicen los trámites que requieren los contribuyentes.



UN NUEVO TRATO POR LA DEMOCRACIA

Iniciativa

Crear la figura de Diputado migrante

- Incorporar en el artículo 55 constitucional la figura de la diputación migrante, así como los requisitos para contender por una diputación federal, con el fin de que los ciudadanos mexicanos residentes en el exterior puedan acceder a dicho cargo en representación de millones de mexicanos que se encuentran en el extranjero.

Crear una circunscripción migrante

- Propone crear una circunscripción exclusiva para los mexicanos en el exterior, con el fin de reconocer la im-

portancia de la comunidad migrante y sus derechos con el establecimiento de una sexta circunscripción, en la que se vean representados sus intereses a través de la elección de 15 diputados de representación proporcional.

Punto de Acuerdo

- A propuesta del representante ciudadano **Mauro Garza** se presentó un punto de acuerdo para exhortar al titular de Petróleos Mexicanos para que haga pública la información de las aportaciones realizadas a PEMEX Infraestructura de Desarrollo (PTI-ID), para la construcción de la refinería Dos Bocas.



UN NUEVO TRATO DE IGUALES

Punto de Acuerdo

- A propuesta de la representante ciudadana **Elvia Yolanda Martínez** se presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Gobernación y a la Secretaría de Relaciones Exteriores a que en coordinación, implementen campañas de difusión para que se elimine el término "Paisano" por el de "Mexicanos Residentes en el Exterior", al referirse a los connacionales en el extranjero.



BancadaNaranja



**MOVIMIENTO
CIUDADANO**



@BancadaNaranjaD